

波高通信



<第91号 令和4年4月>

スローガン「チーム波佐見」～新たな可能性との出会い～

★第45回卒業証書授与式★



令和4年3月1日(火)、84名の生徒が波佐見高校を巣立っていきました。高校生活3年間のうち、2年間はコロナウイルスの影響を受け、様々な困難に見舞われました。それでも、決してくじけることなく、新しいアイデアを出し、新しい行事の企画や気持ちの切り替えを実現してくれた45回生。社会に出てからも、たくましく生き抜いてくれることを期待しています。

次の主役は在校生。卒業生の思いを引き継ぎ、波高のあらたな歴史が始まります！



長崎県献血推進CMコンテスト ★最優秀賞★保健委員会



作品名は「私たちの愛のかたち」卒業した先輩達がアイデアを出し、2年生が完成させた作品です。動画では、初めて献血をした3年生や赤血球に扮した野球部員たちが「私たちの赤い血がきっと誰かの命を救う」とメッセージを伝えます。誰かの命を救う手助けとなることを願っています。



県内企業説明会/進学・就職ガイダンス

3月14日(月)県内企業説明会、18日(金)進学・就職ガイダンスを実施しました。

直接、企業の方からお話を聞いたり、県内の上級学校を訪問したり、面接の練習に取り組んだり、様々な角度から、1・2年生全員が自分の進路について、考える機会となりました。企業説明会では、R2年度の卒業生が説明のために登場するなど、生の声が聴ける貴重な経験ができました。



球技大会 3/11 ★ストレス発散★

団体戦 バレーボール2-2A、バドミントン1-4A
個人戦 卓球 1位2-1井藤くん、2位1-3長尾くん



ロードレース大会 3/17

1月に延期となった大会が無事に実施できました。PTA母の会から、ジュースとパンの差し入れをいただき、疲れも吹き飛びました！



4月の主な行事

- 8日(金) 1学期始業式・着任式・入学式・PTA入会式
- 11日(月) 基礎力診断テスト、学年集会、LHR、通学別集会
- 12日(火) 新入生研修(～14日) 2・3年授業開始
- 15日(金) 部活動編制
- 18日(月) 3年三者面談(～22日)
- 20日(水) 歓迎行事・レクリエーション大会、クリーンアップ波佐見



離退任なさる先生方からのメッセージ



桑原鉄次 校長先生 →五島高校定時制



一年間お世話になりました。明るく、素直で、気持ちのよい挨拶を交わしてくれる生徒のみなさんの姿に、元気をもらう毎日でした。生徒のみなさんは、多くの可能性を秘めていると心から感じています。「あおいくま」を心掛け、可能性を信じて、何事にも積極的に挑戦してください。大いに地域に貢献してくれることを願っています。

西川久美子 先生 (家庭科) →鹿町工業高校

波佐見高校で定年を迎えることができ本当によかったと思います。

素直で純朴な生徒たち。授業ですべての生徒と関わることができました。愛情あふれる保護者の皆様。コロナ禍で活動の制約がありましたが、壮行会の熱いエール、文化祭等での炊き出し、PTA研修旅行も楽しい思い出です。様々な場面でご支援いただいた地域の皆様。生徒とともに波佐見町の人や自然、文化に触れることができました。

波佐見高校で出会ったすべての皆様に感謝申し上げます。



富永洋治 先生 (商業科) →ご退職

教員生活の最後の7年間を、この波佐見高校で過ごしました。赴任した年に10数年ぶりにクラス担任となり、3年目に夏の甲子園に初めて行ったのが懐かしいです。しかも、その時の生徒がプロ野球選手になるとは夢にも思いませんでした。活躍を楽しみにしています。

明るく素直な皆さんの成長を願っています。お世話になりました。



川内英樹 先生 (地歴公民科) →佐世保工業高校へ



波佐見高校では、7年間お世話になりました。虹の色のごとく、一年一年それぞれに、思い出深い色がありました。多くの生徒たちと出会い、たくさんのことを経験させてもらうことができました。本当に、ありがとうございました。生徒のみなさん、自然豊かな環境の中で、連凧(カイト)が空を舞うように、先生たちの言うことをしっかりと聞いて、思いっきり高校生活を謳歌しよう。がんばれ、波高生!!

孫 月娥 先生 (中国語) →ご退職



波佐見高校の皆さん、大変お世話になりました。豊かな自然に恵まれて、かわいい皆さんに出会えたことを幸せに思っています。皆さんから元気をたくさんもらいました。これからも皆さんのことを応援します。6年間本当にありがとうございました。

富澤 毅 主任主事 →佐世保北高校へ



3年間、この波佐見高校で事務室から高校生の皆さんを見ていて、「若いっていいな」といつもうらやましく思っていました。

人間の可能性には限界はない。高校時代は気力と体力に恵まれた時期であり、多少の無理はいくらでも乗り越えられる時期ではないかと思えます。この大切な時期に、いろいろなことに挑戦し、困難を乗り越える「強い心」を養ってもらいたいものだと思います。頑張ってください。

先生方、本当にお世話になりました。
新天地でのご活躍をお祈りしています!

